

Es la nueva Secretaria Ejecutiva de RIICOTEC

# Purificación Causapié, nombrada Directora General del IMSERSO

A propuesta de la Ministra de Sanidad y Política Social, Trinidad Jiménez, el Gobierno de España ha nombrado a Purificación Causapié Lopesino Directora General del IMSERSO, por acuerdo del Consejo de Ministros del día 8 de enero de 2010, publicado en el Boletín Oficial del Estado el día 9 de enero. Por lo tanto, de acuerdo a lo establecido en los Estatutos de la Red Intergubernamental Iberoamericana de Cooperación Técnica —RIICOTEC—, es la nueva Secretaria Ejecutiva desde el momento de su nombramiento.

Fotos | M<sup>a</sup> Angeles Tirado



Purificación Causapié Lopesino es Licenciada en Filosofía y Letras por la Universidad de Alcalá de Henares (Madrid).

Ha sido Directora de Información, Documentación y Asesoramiento de la Juventud en el Ayuntamiento de Alcalá de Henares; Directora de la Delegación de Mujer del Ayuntamiento de Fuenlabrada (Madrid), y Coordinadora de la Secretaría de Igualdad de la Comisión Ejecutiva Federal del Partido Socialista Obrero español, PSOE.

Asimismo, en 2004 fue nombrada Jefa del Gabinete y, posteriormente, Directora General de Servicios Sociales e Inclusión en la Consejería para la Igualdad y Bienestar Social de la Junta de Andalucía.

Desde 2008 y hasta su nombramiento como Directora General del IMSERSO, ha sido Secretaria General para la Atención a la Dependencia de la Junta de Andalucía.

